

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SDK St. Arnoldus Kalongbuku
Kelas / Semester : II / 1
Tema : Bermain di Lingkungan (Tema 2)
Sub Tema : Bermain di Lingkungan Rumah (Sub Tema 1)
Pembelajaran ke : 1
Alokasi waktu : (2 x 35 menit) 1 Hari
Muatan Terpadu : Matematika, Bahasa Indonesia dan SBDP
Model Pembelajaran : Aplikasi WA Group Kelas II

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui aplikasi daring, Peserta didik dapat membedakan panjang pendek nada pada lagu anak menggunakan symbol dengan benar;
2. Guru mengirimkan teks bermain perahu kertas melalui aplikasi daring Whatsapp (WA) dan menyebutkan isi teks pendek yang telah dibacakan;
3. Dengan mengamati contoh dan bimbingan guru, Peserta didik dapat menyatakan kalimat matematika yang berkaitan dengan perkalian yang benar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">• Melakukan pembukaan, salam dan dilanjutkan dengan mengajak peserta didik untuk berdoa melalui aplikasi WA (<i>Orientasi</i>)• Mengingat kembali kepada Peserta didik materi sebelumnya dan dikaitkan dengan materi yang akan dipelajari dengan pengalaman peserta didik• Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari (<i>Motifasi</i>)	10 menit
Inti	<ul style="list-style-type: none">• Guru membagikan video lagu “berdayung” di WA Group dan siswa diminta untuk menyimak lagu tersebut• Guru membimbing peserta didik menyanyikan lagu “berdayung” melalui aplikasi WA• Sebelum Menyanyi guru menjelaskan teknik-teknik dasar dalam bernyanyi• Guru mengirim teks bermain perahu kertas di WA Group dan Peserta didik diarahkan untuk membaca dengan dibantu oleh orang tua masing-masing• Peserta didik dibantu oleh orang tua masing-masing untuk menjawab pertanyaan yang berhubungan teks bacaan di dalam Group WA• Guru menganjurkan siswa dengan dibantu oleh orang tua dalam belajar mandiri untuk mengamati video konsep perkalian melalui alamat https://sumber.belajar.kemdikbud.go.id/#!/Content/Home/Details/c8a40ece177c424cad692e00348932f1	50 menit
Penutup	<ul style="list-style-type: none">• Peserta didik mampu mengemukakan hasil belajar hari ini• Guru memberikan penguatan dan kesimpulan• Salam dan doa penutup melalui aplikasi WA	10 menit

C. PENILAIAN (ASSESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari penilaian sikap, penilaian pengetahuan, penilaian tertulis dan penilaian lisan serta penilaian keterampilan unjuk kerja dengan rubrik penilaian.

Mengetahui Kepala Sekolah,

Ratedosa, 19 September 2020

Guru Kelas II

Lazarus Laga Demon, S.Pd
Nip. 19661231 1999403 1 131

Lusia Yasinta Laukafeli, S.Pd
Nip.

